

the Fergusons

GOSPEL TRANSPORT & DISTRIBUTION INTERNATIONAL

Septiembre – octubre de 2024

Querido Pastor y Amigos,

A medida que nuestro misericordioso Señor nos ha permitido, hemos estado constantemente en movimiento con respecto al ministerio en el que Él nos ha colocado. Como mencionamos en nuestra última carta, enviamos el cargamento a México, que contenía más de un millón de porciones de las Escrituras, justo antes de que tuviéramos que partir en un viaje prolongado hacia el norte. Gran parte de esto ya se ha distribuido en todo el país.

Luego tuvimos el honor de asistir al **50 aniversario** de nuestra iglesia en Elgin, Illinois, a finales de septiembre, que fue seguido inmediatamente por la Conferencia anual de Sendas Antiguas, donde disfrutamos de gran predicación y un maravilloso compañerismo. ¡Nos sentimos muy animados por este privilegio! Uno de los aspectos más destacados de pasar esos pocos días en "casa" fue volver a conectarnos con tantos amigos que tuvieron una gran influencia en nuestras vidas y fueron un parte importante en que y donde estamos haciendo lo que estamos haciendo. Aun como Pablo mencionaba a menudo en sus cartas, recordamos a aquellos que nos ayudaron en el camino que nuestro Padre nos trazó.

Saliendo de Illinois, viajamos a Pennsylvania, donde tuvimos el privilegio de predicar en 5 iglesias diferentes, así como de visitar a uno de nuestros principales proveedores de escrituras, el Ministerio Bautista 'Beacon of Truth' en su conferencia anual. También pudimos pasar por una iglesia en Maryland, de lo cual apoyamos desde hace mucho tiempo. Ellos nos han apoyado fielmente durante casi 20 años. Un nuevo pastor había llegado hace bastante tiempo y fue maravilloso para finalmente conocerlo en persona y expresar nuestra gratitud a toda la iglesia por su fidelidad hacia nosotros durante todos estos años.

Y ahora, después de **viajar casi 6,000 millas en cuatro semanas**, nos encontramos muy ocupados por haber estado fuera tanto tiempo. Por la gracia de Dios, tenemos algunos ayudantes fieles en el ministerio del mercado, que mantuvieron las cosas en movimiento mientras nosotros no estábamos. Tanto el sábado como el domingo de cada semana, se distribuyen miles de tratados del Evangelio, folletos de Juan y Romanos y Biblias con la ayuda de estos siervos fieles. Sin embargo, el flujo continuo de ganadores de almas, pastores y misioneros que vienen a buscar suministros para sus actividades de ganancia de almas se detuvo debido a nuestra ausencia. Por lo tanto, hemos tenido personas que vienen por las Escrituras casi a diario desde nuestro regreso. Por ejemplo, en los últimos cuatro días entregamos **420 cajas de libretos de Juan/Romanos** el lunes, **225 libretos de Romanos** el miércoles, y esta mañana, jueves, enviamos **5 cajas de Juan/Romanos, 9 cajas de Romanos y 20 cajas de tratados**. En total, suma más de 200.000 porciones de las Escrituras que nos distribuir en cuatro días. Como a menudo señalamos, simplemente no es posible que se distribuya tanta cantidad de Escrituras sin que como resultado ocurran numerosas decisiones a favor de Cristo. En serio, amigos míos, si solo el 1% de las 200,000 piezas de las Escrituras traen un alma al Salvador, (¡y estoy seguro de que la Palabra de Dios es más productiva que eso!) ¡¡Serían **2.000 almas** por lo menos!! ¡Esto no incluye el trabajo realizado en el mercado, o las enormes cantidades que se envían a México y más allá!

Hablando de eso, estamos armando otra carga para México, que esperamos enviar dentro de los próximos 60 días. Eso elevaría el total de este año a aproximadamente 15.5 millones de piezas de las Escrituras que se entregarán para el año calendario 2024. ¡Qué honor ser considerado digno de participar en todo esto! ¡Estamos emocionados y humildes al mismo tiempo! Pero como siempre es el caso, somos simplemente participantes, al igual que los discípulos que el Señor usó cuando alimentó a los 5.000 con pan y pescado. Ellos mismos no hicieron ningún milagro, sino que se les permitió ser partícipes del proceso milagroso que Cristo usó para ayudar a aquellos de quienes Él tenía compasión.

¡Somos tú y yo! Somos bendecidos de ser partícipes del milagro producido por la preciosa palabra de Dios que alimenta a las almas hambrientas que la reciben. **Cada uno de nosotros es una parte muy necesaria de esta gran obra**. Desde los ministerios de impresión y aquellos que los apoyan, hasta los transportistas/distribuidores y aquellos que los apoyan, pasando por los ganadores de almas que colocan las Escrituras en las manos de los perdidos. Cada persona es necesaria para hacer su parte. Dios Todopoderoso, el Creador mismo, los está utilizando a ustedes, amigos míos, de una manera que es incomprensible para nuestra comprensión... pero, **usándote a ti Él lo es!!**

Y por trabajar con nosotros en este sagrado esfuerzo, oramos para que nuestro glorioso Dios bendiga a cada uno de ustedes maravillosamente. Gracias por sus oraciones y apoyo financiero. Ustedes personalmente están marcando una diferencia en la vida de miles de personas.

Tus siervos agradecidos por Cristo,
Misioneros Jack y Gloria Ferguson

Field Address:

Missionary Dr. Jack Ferguson
P.O. Box 98 • Edcouch, Texas
78538-0098

956-532-0902

gospeltransport.distribution@gmail.com

www.gospeltransport.com

Sending Church:

Northwest Bible Baptist Church
Phil Cavanaugh, pastor
9N889 Nesler Rd. • Elgin, IL. 60124
847-695-6222



